

## VEILLEE DE LOUANGE – 9 MARS 2024- EGLISE DE LALANDE

### ACCUEIL - INTRODUCTION

Nous voici réunis au terme de cette belle journée qui a été riche en partages, en découvertes et en prières.

Nous ne voulons pas nous séparer avant d'avoir rendu grâce au Seigneur pour ses merveilles, pour ses dons, pour sa présence au milieu de nous.

Au cœur de notre carême, nous allons avoir la chance, pendant 2 semaines, de découvrir cette exposition sur les miracles eucharistiques à travers l'histoire, à travers le monde.

Carlo voulait contribuer à faire aimer Jésus dans l'eucharistie et fortifier la foi de ses contemporains dans la présence réelle.

Prodige en informatique, pendant deux ans et demi et avec l'aide de sa famille, il déploya une énergie phénoménale pour parvenir à concrétiser ce projet très ambitieux.

12 ans après le départ de Carlo au ciel, cette exposition poursuit mystérieusement sa route, soutenue et enrichie par sa famille et l'association des amis de Carlo Acutis.

Rien qu'aux États-Unis, elle a été accueillie dans des milliers de paroisses et dans plus de cent universités. Elle a également été promue par certaines conférences épiscopales (Philippines, Argentine, Vietnam, etc.) et a même franchi les frontières de la Chine !

De grands sanctuaires, comme celui de Fatima, ont aussi voulu présenter cette exposition unique en son genre, comprenant plus de 140 panneaux.

Demain, nous recevrons un cadeau magnifique et inespéré car Sœur Ilaria de la Communauté des Béatitudes, amie de la famille Salzano-Acutis nous amènera les reliques du Bienheureux Carlo.

Merci Seigneur !

### MON AUTOROUTE VERS LE CIEL

Carlo Acutis est né à Londres le 3 mars 1991. Il est mort à Milan le 11 octobre 2006.

Il avait donc presque 16 ans quand une leucémie foudroyante l'a emporté en quelques jours.

« Être toujours uni à Jésus, tel est le programme de ma vie »

Comment vivre de cette façon avec Jésus, pour Jésus et par Jésus ?

Notre mère l'Église nous donne des moyens très sûrs pour y parvenir : la prière, les sacrements.

Carlo a mis l'Eucharistie au centre de sa propre vie : il appelait ce sacrement « mon autoroute vers le ciel »

Il a fait sa première communion à l'âge de 7 ans et depuis ce jour, il décide d'aller à la messe chaque jour.

Avant ou après la messe, il pratiquait l'adoration eucharistique, car il disait :

« en se tenant devant le soleil, on bronze ; mais en se tenant devant Jésus, on devient des saints ! »

### CECI EST MON CORPS

Vous le verrez en visitant l'exposition, de nombreux miracles eucharistiques ont eu lieu au moment de la consécration, alors que le prêtre qui célébrait avait des doutes sur la présence réelle du Sauveur.

« Ceci est mon Corps »

« Ceci est mon sang »

Ce mystère de la présence réelle de Jésus déconcerte nos esprits compliqués et malades.

Il est sans doute trop simple.

Il faut avoir un cœur d'enfant pour le comprendre.

Un cœur humble

Écoutons le Père François, 90 ans, dominicain.

Chaque jour depuis 65 ans, quand je célèbre la messe, je suis émerveillé par ce Dieu qui se remet

humblement entre nos mains, corps et sang, et qui nous invite à nous donner à Lui, en retour.  
« Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en Lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. » (Jn 3 , 16)  
Jamais je n'aurais cru que ce serait si beau d'être chrétien et si merveilleux d'être prêtre.  
Quand le Seigneur viendra, aurai-je assez de l'éternité pour Lui dire merci pour tout ce qu'Il a fait pour nous ?

### LOUANGE ET INTERCESSIONS

- Seigneur, tu as tout remis entre nos mains, l'univers et sa beauté, la tendresse et l'espérance.  
Pussions-nous ce soir te louer, heureux d'avoir travaillé au monde à venir, heureux d'avoir ouvert le sillon de la paix et du pardon.
- Grandes, merveilleuses sont tes œuvres, Seigneur, Dieu de l'univers !  
Ô Seigneur, Toi seul est saint !! Qui ne te craindrait ?  
A ton Nom, qui ne rendrait gloire ?  
Toutes les nations, tous les hommes se prosternent devant Toi !
- Ta chair nous nourrit, ton sang nous abreuve  
Et tu demeures tout entier sous chacune des espèces !  
Tu nous donnes la Foi qui nous permet d'affirmer que Tu es le Pain vivant descendu du ciel,  
Le pain de la vie éternelle ! Gloire et louange à Toi !!
- Que soit béni pour sa puissance le Père !  
Béni sois le Nom du Fils dans le Ciel et sur la terre !  
Béni soit le souffle de l'Esprit !  
Gloire à Toi Bienheureuse Trinité qui nous rassemble ce soir pour te louer et te rendre grâce !

### MISSION ET CHARITE

Carlo avait dès sa plus tendre enfance le désir d'être missionnaire.  
Mais il a rencontré une religieuse qui lui a fait découvrir que l'on peut être missionnaire juste en bas de chez soi.  
Il fera d'internet un instrument de mission et non de perte.  
La figure de Mère Térésa l'a également beaucoup marqué.  
Il se rappelait ses paroles : « Si vous ne savez pas reconnaître le Christ dans les pauvres, vous ne pourrez même pas le trouver dans l'Eucharistie ; car une foi unique, identique, égale, éclaire ces 2 aspects. »  
Carlo exerça chaque jour la charité qui comme l'Eucharistie transfigure la vie des chrétiens.  
Il tomba amoureux de la ville d'Assise, où il repose aujourd'hui, et de Saint François, le Poverello, qui devint un phare pour lui.

### PRIERE FINALE ET BENEDICTION

Le dernier voyage de Carlo fut au Sanctuaire de Fatima, sur cette terre où Marie, « l'unique femme de sa vie » comme il disait apparut aux 3 petits bergers Lucia, Jacintha et Francesco.  
Avant les apparitions de 1913, les enfants avaient bénéficié des apparitions de l'Ange du Portugal qui leur donna la communion et leur appris à prier.  
Nous pouvons prier ensemble avec ces mots appris par l'ange, qui font un écho très troublant à ceux du Chapelet de la Divine Miséricorde selon Sainte Faustine.

**Très Sainte Trinité,**

**Père, Fils et Saint-Esprit,  
Je vous adore profondément  
Et je vous offre le très précieux Corps, Sang, Âme et Divinité de Notre Seigneur Jésus-Christ,  
Présent dans tous les tabernacles du monde,  
En réparation des outrages, sacrilèges et indifférences  
Par lesquels il est Lui-même offensé.  
Par les mérites infinis de son Cœur Sacré et du Cœur Immaculé de Marie,  
Je vous demande la conversion des pauvres pécheurs. »**